

ご挨拶・会報発行について

四五会の皆様、如何お過ごしでしょうか。

新型コロナウイルス感染症のパンデミックが起きてからやがて三年目になるとしています。第七波が終息仕掛けている状況の中で、今この原稿を書いています。



四五会の皆様、如何お過ごしでしょうか。
新型コロナウイルス感染症のパンデミックが起きてからやがて三年目になるとしています。第七波が終息仕掛けている状況の中で、今この原稿を書いています。

コロナ禍で、私達の生活と世情が一変してしまいました。私は高校三年になる孫娘がいますが、卒業アルバムの話題になつた時びっくりしました。卒業写真はマスクを外して撮ると、完成したアルバムを見て「この人は誰?」「先生はこんな顔だったんだ」なるほど、孫娘は高校入学した時から、先生と友人をマスク顔でしか見てなかつたのです。食事は全員黒板の方を見て黙食だし、ブールサイドではマスク着用、ブルに入つたらコンタクトを外すから顔は見えないと言うことです。私は提案しました。(マスク顔とマスク無しの顔写真を対照してアーバムを作つたら)

お礼を申し上げます。コロナ禍そして自然災害が多発しています。皆様がお元気であることをお祈り致します。

(四五会会长 木村秀崇)

大同窓会in京都 ルネッサンスツアーの思い出

二〇一八年二月二十一日(二十三日)

同窓会会場「高瀬川二条苑」

二度会会場「てんや」

参加者四十七名

ルネッサンスツアー

参加者三十一名

参加者二十七名

熊高一年時の関西修学旅行から五十周年を記念して京都にて同窓会を開催しました。



卒業50周年
記念号

発行：
熊高45会事務局
info@45kai.com
HomePage:
<https://www.45kai.com>

四五会会員の近況報告等

孫娘と伊勢参り

今年の九月、二十一才になる孫娘と伊勢神宮に参つてきました。天照大神様に健康と長寿を祈願し、私が元気な内に、ひ孫を抱けますようにとお願いしてきました。お参りの後は、毎日がお祭りのような賑やかさがある門前町のおはらい町とおかげ横丁を食べ歩き(飲み歩き)で楽しみました。良かつた良かった。



東海江原会の幹事長！

会社を退職してからも、東海江原会の幹事長を八

年以上やっています。コロナ禍でしたが、今年三年ぶりに東海江原会総会・懇親会を開催する事ができました。準備作業や運営で忙しい日々でした。会のゴルフコンペは年二回行っています。

(私が最年少)また、来年一月発行する会報の編集作業を行つており、これから発行に向けての作業が続きます。

会社のOB会の世話役もやっており、三年ぶりのOB会(十一月)の準備もしているところです。

やたらと世話役の仕事が集まつてきます。日常は、ほぼ毎日ジムで一時間運動をして、温泉に入り、帰つてから焼酎の炭酸割を飲んでいます。

(九室 木村秀崇)

福岡にてクリニック開業

福岡で二〇〇四年五月にクリニックを開業以来、日々呼吸器専門の診療を続けております。

木曜・日曜・祝日以外は九時~一四時と十七時~二〇時の時間帯で診療しておりますので、同窓会等なかなか出席することができず失礼しております。趣味は、若い頃は柔道・空手でしたが、最近では専ら、かかり釣り(筏・団子・チヌ狙い)です。

なるだけ長く診療を続けるためにも、筏の上で過ごす時間を楽しみながら、ストレスを解消しております。

(七室 松本法親)

ジュッセルドルフでばつたりー！

三年八室の江上眞一です。熊大(クラブは自動車部

卒業後プラントエンジニアリング業界で五〇年です。今も古巣で設計基準の見直しなどやっています。海外プラント建設に始まり、国内では原子力廃棄物処理設備、国内初のガスタービンエンジン環境試験設

備、コーヒーブレーカー、焙煎設備などの

建設に取り組みました。

振返れば私はピツタリの仕事で、苦しい時もありましたが

達成感でいっぱいでした。お客様に喜んでいただくと言う

仕事の目標があつたからです。

あるジュッセルドルフの雨の夜1年5室級友の西

純一さんと熊高卒後25年ぶりにばつたり会つたときは、互いにオーバーとびつくりでした。今から二七年ほど前の話です。

(八室 江上眞一)

忘れない訓え

一年五室の担任の谷口昌平先生は部活の顧問でも

あつた。熊高演劇部は既成の台本ではなく部員の創作を演じるのを伝統としていた。入部した年の図書館ホールでの県大会では一年生の作品が高い評価を得た。翌年は私が脚本担当になり、逃げ出したくなるのを我慢して何とか仕上げた。結果は市内のブロック予選で敗退。前年度の不条理劇「サムシング・ナッシング」に比べ、「ピエロの涙」というタイトルからして幼い。稽古場に現わっても特に指導もされなかつた谷口先生が大会後ボソリと一言「君の書いた物には優いがある」が有る。その少し甲高い声と白いシャツを腕まくりした姿とがふとした弾みにくつきりと蘇るのです。

(一〇室 重浦睦治)

今年の九月、二十一才になる孫娘と伊勢神宮に参つてきました。天照大神様に健康と長寿を祈願し、私が元気な内に、ひ孫を抱けますようにとお願いしてきました。お参りの後は、毎日がお祭りのような賑やかさがある門前町のおはらい町とおかげ横丁を食べ歩き(飲み歩き)で楽しみました。良かつた良かった。

近況報告会社は長男にバトンタッチしましたが、私も元気な内に(又は元気の為は現役で建築設備設計を続けようと思つています)。

(九室 木村秀崇)

福岡で二〇〇四年五月にクリニックを開業以来、日々呼吸器専門の診療を続けております。

木曜・日曜・祝日以外は九時~一四時と十七時~二〇時の時間帯で診療しておりますので、同窓会等なかなか出席することができず失礼しております。趣味は、若い頃は柔道・空手でしたが、最近では専ら、かかり釣り(筏・団子・チヌ狙い)です。

なるだけ長く診療を続けるためにも、筏の上で過ごす時間を楽しみながら、ストレスを解消しております。

(七室 松本法親)

福岡県朝倉市で内科クリニック開業

福岡県朝倉市で内科クリニック開業し二四年になります。本年は七月八月にコロナの第8波が嵐の

ようにおよせ4回目のワクチン接種と重なり大変

なります。医師会では学術担当理事で講演会の座長でした。

をして全国の著名な先生方との交流ができました。

とりわけ熊高出身の先生方はフレンドリーで先輩

では順大の河盛隆造先生、同級生では弘前大の前教

授である奥村謙君(不整脈の権威)は甘木の地に

何度も足を運んでくれ後輩では東大出身の徳島大

の佐田政隆循環器教授は遠方から二回も来て頂きました。

熊本市民病院の橋本洋一郎先生も脳卒中連携について何度も講演して頂きました。本当に感謝してい

ます。五〇周年の成功をお祈りします。

(五室 松崎雅)